

## **REWE-Spende an Marienheider Bürgerstiftung**

(am/30.1.2007-15:20) Marienheide – REWE Mitarbeiter brachten mit Waffelverkauf 400 € für die Heier Bürgerstiftung zusammen.



*[Bild: Mischa Peters --- REWE-Filialleiter Karl-Friedrich Marcus übergab den 400 € Scheck heute Morgen an Uwe Töpfer, Karen Sarstedt und Burkhardt Müller.]*

Der Marktleiter der Heier REWE-Filiale Karl-Friedrich Marcus, konnte dem Vorstand der Marienheider Bürgerstiftung, um Burkhardt Müller, Karen Sarstedt, und Bürgermeister Uwe Töpfer, heute Morgen eine 400 € Spende in Form eines überdimensionierten Schecks überreichen. Wie schon im vorigen Jahr engagierten sich die Mitarbeiter des REWE-Marktes zugunsten der Bürgerstiftung. In diesem Jahr brachte ein Waffelverkauf die erwünschten Mittel.

„Wir verdienen unser Geld in Marienheide“, sagte der REWE-Filialleiter, „deshalb möchten wir auch etwas an die Marienheider zurückgeben“. Mit dieser und anderen Spenden soll in diesem Jahr wieder etwas für die Jugend im Ort getan werden. „Wir sind bereit, Projekte zu unterstützen, die aus guten Ideen entstehen und mit Engagement geführt werden“, sagte der Vorsitzende der Stiftung Burkhardt Müller. Die Bürgerstiftung zeige weiterhin ein gute Entwicklung, meinte Müller. So konnte die Stammeinlage von ursprünglich 66.000 € auf jetzt schon 82.000 € erhöht werden. Erst im letzten Jahr hatte die Bürgerstiftung den Bau einer Kletterwand in die Sporthalle der Gesamtschule Marienheide realisiert.